
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ATA  DA  TRIGÉSIMA  OITAVA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  PRIMEIRO  PERÍODO  LEGISLATIVO  DA  PRIMEIRA
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ EM SEU
PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e dezessete, na sede do
Legislativo Itajaiense,  sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul),  nº 3825, bairro Ressacada,
nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER",  estiveram reunidos os seguintes senhores
vereadores: Antônio Aldo da Silva, Carlos Augusto da Rosa, Célia Regina da Costa, Dulce Maria Amaral
Pereira,  Édson  Alexandre  Lapa  da  Silva,  Eduardo  Ilto  Gomes,  Fabrício  Marinho,  Fernando  Martins
Pegorini,  José  Acácio  da  Rocha,  Luís  Fernando  da  Silva,  Níkolas  Reis  Moraes  dos  Santos,  Otto  Luiz
Quintino Jr., Paulo Manoel Vicente,  Renata Narcizo, Roberto Rivelino da Cunha, Robison José Coelho,
Rubens Angioletti, Sergio Murilo Pereira, Thiago Morastoni e Vanderley Dalmolin. Às dezoito horas e quatro
minutos (18h04min) o senhor presidente, vereador Paulinho Amândio, secretariado pelo vereador Sérgio Murilo
Pereira, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo senhor
Vereador Rubens Angioletti. NO EXPEDIENTE foram lidas as seguintes CORRESPONDÊNCIAS: 1) Do Fundo
Municipal de Assistência Social Balancete Mensal  -  do mês de abril  de 2017; 2) Da Superintendência do
Porto de Itajaí Relatório Estatístico Mensal - do mês de maio de 2017; 3) Do Senado Federal Resposta de
Requerimento  -  Secretaria  Geral  da  Mesa  -  Resposta  ao  Requerimento  178/2017,  de  autoria  do  Vereador  Luis
Fernando da Silva; 4) Da Secretaria de Estado da Casa Civil e Secretaria de Estado de Segurança Pública
Resposta de Requerimento - Ofício 391/2017 - Requerimento 192/2017, de autoria do Vereador Antônio Aldo da Silva;
5) Da Secretaria de Estado da Segurança Pública - 3ª Região de Polícia Militar - 1º Batalhão de Polícia Militar
Resposta de Requerimento - Ofício 97/2017 - Requerimento 167/2017, de autoria do Vereador Edson Lapa; 6) Do
Gabinete do Ver. Marcelo Werner – justificando sua ausência. MATÉRIAS DO EXECUTIVO: 1 - Projeto de Lei
Ordinária  129/2017  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS
DESPESAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL.
Autoria:  Executivo  Municipal;  2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  134/2017  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO
ADICIONAL  ESPECIAL  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA  DO  CIDADÃO E
SECRETARIA MUNICIPAL DA PESCA E AQUICULTURA. Autoria: Executivo Municipal. MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 -
Projeto de Lei Ordinária 122/2017 que DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DE ABANDONO DE ANIMAIS DOMÉSTICOS OU
DOMESTICADOS EM LOGRADOUROS PÚBLICOS OU ÁREAS PARTICULARES DE ITAJAÍ  E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS
Autoria: Roberto Rivelino da Cunha; 2 - Projeto de Lei Ordinária 128/2017 que INSTITUI O PROGRAMA “MENOR
APRENDIZ” NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Marcelo Werner; 3 - Projeto
de  Lei  Ordinária  130/2017  que  DISPÕE  SOBRE  A  OBRIGAÇÃO  DE  HOSPITAIS,  CLÍNICAS,  CONSULTÓRIOS  E
SIMILARES DE INFORMAREM O DIREITO À RECONSTRUÇÃO DA MAMA ÀS PACIENTES QUE SOFREREM MUTILAÇÃO
DECORRENTE DE TRATAMENTO DE CÂNCER. Autoria: Edson Alexandre Lapa da Silva; 4 - Projeto de Lei Ordinária
132/2017  que  DISCIPLINA  A  CIRCULAÇÃO,  O  ESTACIONAMENTO  E  A  PERMANÊNCIA  DE  VEÍCULOS  DE  TURISMO
PROVENIENTES DE OUTROS MUNICÍPIOS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria:
Luis  Fernando  da  Silva;  5  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  133/2017  que  ESTABELECE  A  OBRIGATORIEDADE  DE
COLOCAÇÃO DE PLACA INFORMATIVA EM OBRAS PÚBLICAS PARALISADAS HÁ MAIS DE 60 DIAS OU ATRASADAS POR
MAIS DE 120 DIAS Autoria: Robison José Coelho; 6 - SubEmenda Aditiva 1 - Emenda Aditiva 1 - Projeto de Lei
Ordinária 19/2017 que SUBEMENDA ADITIVA 1, À EMENDA ADITIVA 1, AO PLO N. 19/2017, QUE VEDA A PRÁTICA DE
NEPOTISMO NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DIRETA E INDIRETA NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria:  Dulce  Maria  Amaral  Pereira  -  Emenda  Aditiva  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  19/2017.  DELIBERAÇÃO:  o
presidente determinou o encaminhamento dos projetos às comissões permanentes de Legislação, Justiça e Redação
Final e de Finanças e Orçamento, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres. O Projeto de Lei Ordinária
nº 89/2017 (Ver. Fernando Pegorini) foi retirado por meio da CI nº 41/2017 do Gabinete do autor. Por sua vez, a
Emenda Substitutiva nº 01 ao Projeto de Lei Complementar nº 29/2017 e a Subemenda nº 1 ao Projeto de Lei
Complementar nº 29/2017 (Ver. Fabrício Marinho) foram retirados por meio da CI nº 31/2017 do Gabinete do autor.
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MOÇÃO:  Moção Nº 4/2017  do  Vereador  THIAGO DA SILVA MORASTONI E  VEREADORES  SIGNATÁRIOS  -
Congratulação e Reconhecimento ao professor Eliton Clayton Rufino Seára, pelos serviços prestados em prol da
melhoria do ensino público municipal. DELIBERAÇÃO: a Moção nº 4/2017 (Ver. Thiago da Silva Morastoni) foi
aprovada com 17 (dezessete)  votos favoráveis.  REQUERIMENTOS:  Requerimento Nº 246/2017 do Vereador
LUIS FERNANDO DA SILVA - requer à Vossa Excelência o envio de ofício ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de
Itajaí, Senhor Volnei José Morastoni, ao Secretário Municipal da Fazenda, Senhor Érico Laurentino Sobrinho, com cópia
para  a  Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  Secretaria  Municipal  de
Educação,  Secretaria  Municipal  da  Criança,  Adolescente  e  Juventude,  Secretaria  Municipal  do  Desenvolvimento
Econômico, Emprego e Renda, Secretaria Municipal de Segurança do Cidadão, Fundação Municipal de Esportes, 17ª
Gerência de Educação de Itajaí - GERED, 17ª Gerência de Saúde de Itajaí, Comando da Polícia Civil e Polícia Militar de
Santa Catarina, todos órgãos relacionados ao COMAD, para que no prazo regimental, respondam os questionamentos
abaixo relacionados: Considerando o disposto nos incisos I e II do artigo 5º da Lei Municipal 5579/2010, quais os nomes
dos representantes do Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas de Itajaí- COMAD na área governamental e não
governamental? O Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas do município de Itajaí, instituído pela Lei Municipal nº
5579 de 24 de Agosto de 2010, está em funcionamento e operação? Se não, qual o motivo da inatividade? Se sim,
qual a periodicidade das reuniões e encontros? Ainda, qual o teor das deliberações e expedientes encaminhadas pelo
conselho desde o início do ano até agora? Qual o valor em caixa existente no Recurso Municipal sobre Drogas de Itajaí -
REMAD, instituído pelo § 3º do artigo 7º da Lei Municipal 5579/2010? Quais as despesas (investimentos) realizadas pelo
município  no  combate  às  drogas  com  os  recursos  do  REMAD?;  Requerimento  Nº  248/2017  do  Vereador
EDUARDO ILTO GOMES - requer envio de ofício solicitando informações junto a CELESC, referente às constantes
paralisações ou "quedas" no fornecimento de energia no bairro Espinheiros (Portal 2), onde moradores e comerciantes
cumprem com suas obrigações de pagamento pelo serviço prestado, que deveria ser de qualidade, não apenas neste
local mas em qualquer área que atende com fornecimento de energia; Requerimento Nº 235/2017 do Vereador
EDSON  ALEXANDRE  LAPA  DA  SILVA  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Prefeito  de  Itajaí  e  ao  Chefe  da
Procuradoria do Procon deste Município, para que respondam no prazo regimental os seguintes questionamentos: a) O
Prefeito de Itajaí e o Procon itajaiense têm conhecimento da Lei Municipal nº 5451/2009, que institui o fracionamento
nos estacionamentos particulares no Município de Itajaí? Justificar. b) Quais medidas estão sendo tomadas pelo Poder
Executivo  para  que  a  Lei  5451/2009  tenha  eficácia  no  Município  de  Itajaí?  Justifique.  c)  O  Procon  tem  relatórios,
autuações,  comprovantes  da  fiscalização  da  referida  lei?  Justifique  com  documentos  que  comprovem  tais  atos;
Requerimento  Nº  240/2017  do  Vereador  ROBISON  JOSÉ  COELHO  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito
Municipal e ao Secretário Municipal de Administração, solicitando o seguinte: a) atualmente, como é feita a prevenção
aos acidentes de trabalho e doenças ocupacionais decorrentes das atividades laborais dos servidores municipais? b)
atualmente, quantos servidores públicos municipais encontram-se afastados em razão de doenças não relacionadas
diretamente à ocupação? c) atualmente, quantos servidores públicos municipais encontram-se afastados em razão de
doenças relacionadas diretamente à ocupação? Quais as doenças mais recorrentes? d) nos últimos 12 meses, quantos
servidores  licenciaram-se  para  tratamento  de  saúde,  em  decorrência  de  doenças  ocupacionais?,  separando  os
números por doença.  e)  nos últimos 12 meses foram registrados acidentes com servidores que tenham resultado
morte ou invalidez, no âmbito da administração municipal? f) nos últimos 12 meses quantos acidentes de trabalho
envolvendo servidores municipais foram registrados? De que forma são compiladas estas estatísticas? g) o município
dispõe de servidores com funções específicas relacionadas à Segurança ou Medicina do Trabalho? Se sim, quantos e
quais servidores? h) Há empregados regidos pela CLT vinculados ao município de Itajaí? Se sim, quantos e em quais
funções? i) Que seja realizado estudo para implantação do SESMT (Serviço Especializado em Engenharia de Segurança
e em Medicina do Trabalho) ou serviço similar, para nomeação de equipe de profissionais relacionados exclusivamente
à  saúde  ocupacional,  no  âmbito  da  administração  municipal;  Requerimento  Nº  249/2017  do  Vereador
FERNANDO MARTINS PEGORINI - requer envio de ofício ao Comandante do 1º Batalhão da Polícia Militar de Itajaí,
para que respondam aos seguintes questionamentos: 1. Existe a possibilidade da soma de esforços entre a Polícia
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Militar de Itajaí e a Secretaria Municipal de Segurança do Cidadão para a institucionalização de Programa de Ronda
Escolar no âmbito do Município de Itajaí, como vertente da nova Guarda Municipal de Itajaí? 2. Há a possibilidade do
destaque de uma viatura específica, que circule entre as unidades de ensino, direcionando esforços permanentes no
sentido  de  evitar  crimes  e  contravenções,  como  atos  de  violência  e  a  comercialização  e  uso  de  drogas  nas
intermediações  das  escolas  de  Itajaí?  3.  Há  eficiência  hoje  nos  canais  de  contato  entre  estudantes,  professores,
orientadores, diretores, funcionários e até mesmo para a vizinhança das escolas com a polícia, denunciando e coibindo
atos de vandalismo e crimes como roubos e furtos, que consistiria na promoção de maior segurança aos estudantes e
ao patrimônio das instituições educacionais, inclusive fora dos horários letivos? 4. Há mapeamento das áreas de maior
risco  e  incidência  de  problemas  de  ordem pública  que  possa  ser  utilizado  para  otimizar  as  ações  com rotas  pré-
definidas  para  o  Programa Ronda  Escolar.  Enviar  cópia;  Requerimento Nº  250/2017 do Vereador  MARCELO
WERNER  -  requer  envio  de  ofício  ao  Comandante  do  1º  Batalhão  da  Polícia  Militar  de  Itajaí,  Ilustríssimo  Senhor
Jonathan  Cardoso  Regis,  solicitando  que  intensifique  rondas  ostensivas  periódicas,  dia/noite,  disponibilizando  uma
viatura para atendimento exclusivo, no interior deste Município,  na região que compreende os seguintes Bairros:  :
Itaipava,  Brilhante  I,  Brilhante  II,  Loteamento  São  Pedro,  Laranjeiras,  Campeche,  Quilómetro  12,  Baía,  Paciência,
Limoeiro,  Canhanduba,  Arraial  dos  Cunhas  e  Rio  do  Meio;  Requerimento Nº 251/2017 da Vereadora DULCE
MARIA  AMARAL  PEREIRA  -  requer  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  solicitando  as  seguintes
informações: a) Há a intenção de realização de um Programa de Vacinação Antirrábica para manter o município livre
da raiva em cães e gatos e por consequência a população itajaiense? b) No que refere-se ao Programa de Castração
de Animais é possível adotar o agendamento para a realização dos procedimentos de castração? c) O Programa de
Castração prevê a  possibilidade de designar  mais  de um dia  na semana para a  realização dos procedimentos de
esterilização? c.1) Há estudos nesse sentido? d) Quantos animais já foram esterilizados em 2017 através do Programa
de  Castração?;  Requerimento  Nº  255/2017  da  COMISSÃO  DE  CULTURA  E  TURISMO  -  requer  a  Vossa
Excelência o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, com cópia a Fundação Cultural de Itajaí, solicitando as
seguintes informações e documentos. 1- Quem é a pessoa e/ou órgão responsável pela administração e gestão do
Teatro Municipal de Itajaí? 2- Quem são as pessoas que compõem o quadro de servidores, seus respectivos horários de
trabalho e vencimentos? 3- Qual o procedimento para locação do espaço do Teatro Municipal (incluindo valores de
locação, prazo mínimo e máximo exigido para agendamento e os prazos mínimo e máximo para utilização, dentre
outras  informações pertinentes)?  4-  Qual  a  destinação dos valores  arrecadados pela  locação do espaço do Teatro
Municipal? 5- Quais os valores arrecadados com a locação do espaço do Teatro Municipal no período de 01/01/2016 a
31/12/2016? 6- Quais os valores arrecadados com a locação do espaço do Teatro Municipal no período de 01/01/2017
a 07/06/2017? 7- Já foi apresentada a prestação de contas do ano de 2016 perante a Fundação Cultural de Itajaí? Em
caso  de  resposta  positiva  encaminhar  cópia  integral,  em  caso  de  resposta  negativa  explicar  os  motivos  da  não
apresentação? 8- Existe algum programa ou agenda específica no Teatro Municipal para atender os artistas locais? 9-
Existe algum programa ou agenda específica no Teatro Municipal para o entretenimento da comunidade de baixa
renda?; Requerimento Nº 256/2017 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - considerando que a antiga
Ponte  Marcos  Konder  sobre  o  rio  Itajaí-Mirim  foi  inaugurada  em 1930  e  o  seu  aumento  gradativo  do  desnível  na
cabeceira  Ponte,  o  que  prejudica  o  tráfego  de  pedestre,  ciclista  e  inviabiliza  os  deficientes  físicos,  bem  como,
considerando que em dezembro de 2015 houve o desabamento da ponte Tancredo Neves, assim requer o envio de
ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que, no prazo regimental, responda as seguintes indagações: 1) Quando foi
realizada a última inspeção da ponte Marcos Konder?; 2) Em caso positivo, foi encontrada alguma patologia e qual o
seu tratamento esta sendo realizado?; 3) Quais ações preventivas e corretivas, visando prolongar a vida útil da ponte
esta sendo realizado?; 4) Há alguma prevenção da deterioração das armaduras da ponte?; 5) Quando foi realizado o
ultimo laudo técnico de estrutura da ponte?; 6) Há algum levantamentos fotográficos submarinos e medições do solo
feitas com sonda, chamadas de batimetria? E quando foi realizado?; 7) Há algum monitoramento topográfico (diário,
semanal ou mensal)?; 8) É possível observar rachaduras e desníveis da ponte a cabeceira, que providências estão
sendo tomadas?; Requerimento Nº 257/2017 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - requer o envio de oficio a
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Empresa Petrobras Base OPASC, solicitando as seguintes informações; 1) A empresa possui algum estudo ou projeto
para  implantação  de  um  espaço  adequado  para  receber  os  caminhões  que  aguardam  antes  de  adentrarem  na
empresa  para  carga  e  descarga  de  seus  produtos?  Se  sim,  disponibilizar  uma cópia  do  projeto,  se  a  resposta  for
negativa,  motivos  porque  não  fazer  essa  adequação?  Devido  os  mesmos  aguardarem  no  acostamento  da  Rua
Benjamin Dagnone, localizado no bairro Itaipava, sendo que desta forma colocam em risco os veículos estacionados e
que circulam nesta via;  Requerimento Nº 258/2017 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR  -  requer o
envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Segurança do Cidadão, para que
respondam os seguintes questionamentos: 1) Quantos agentes de trânsito integram a Codetran no município de Itajaí?
2) Destes agentes de trânsito, quantos estão executando trabalho de campo e quantos estão executando trabalho
administrativo? 3) Informar detalhadamente quantos agentes de trânsito estão em licença? 4) Qual número total de
veículos que compõem a frota desta Secretaria? 5) O Codetran é responsável pelas câmeras de monitoramento do
município? Se a resposta for positiva, quantos agentes são responsáveis pelo monitoramento?; Requerimento Nº
259/2017 do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA - requer o envio de ofício ao Comandante do 1º Batalhão da
Polícia Militar de Itajaí para que informe a quantidade de registros de roubos e furtos no bairro Vila Operária, neste ano
de 2017; Requerimento Nº 252/2017 da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - requer a Vossa Excelência
o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  com  cópia  à  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  à  Unidade  de
Acolhimento Provisório de Animais (UAPA) e à FAMAI, solicitando as seguintes informações: a) qual é a quantidade de
medicamentos  e  demais  materiais  necessários  para  a  realização  das  castrações  mensais  dos  animais  que  são
recolhidos (todo e qualquer material utilizado, discriminando item por item, quantidade, etc)? b) qual a quantidade de
medicamentos e demais materiais necessários para a realização das castrações mensais dos animais que são trazidos
pela  população,  bem  como,  qual  é  a  média  mensal  de  castrações  realizadas  nos  animais  que  são  trazidos  pela
população (todo e qualquer material utilizado, discriminando item por item, quantidade, etc)? c) É feito algum controle
de qual a quantidade de medicamentos e/ou materiais necessários são utilizados em todo e qualquer procedimento
realizado em qualquer animal na UAPA (prontuário)? d) Existe algum tipo de programa de informática utilizado para o
controle de todo e qualquer procedimento realizado na UAPA, bem como, para a identificação dos animais que são
recolhidos para a UAPA?; Requerimento Nº 254/2017 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - requer o envio
de ofício  ao Senhor  Governador  Raimundo Colombo,  solicitando respostas,  no que tange as  medidas urgentes  de
combate a enchentes, alagamentos, cheias e inundações que atingem nossa Cidade; Requerimento Nº 262/2017
do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA - requer o envio de ofício ao Governador do Estado de Santa Catarina,
ao  Hemocentro  de  Santa  Catarina  (HEMOSC),  aos  membros  da  Bancada  Catarinense  na  Câmara  e  no  Senado,  à
Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina, ao Secretário de Saúde do Estado, ao
Prefeito Municipal de Itajaí, ao Conselho Municipal de Saúde de Itajaí- COMUSA, ao Secretário Municipal de Saúde, e ao
superintendente  da  Agência  de  Desenvolvimento  Regional  de  Itajaí,  para  que  dentro  de  suas  respectivas
competências medeiem esforços almejando a implantação de um Hemocentro ou uma Unidade Coletora de doação
de Sangue no município de Itajaí, e dentro de suas respectivas competências respondam as seguintes perguntas: 1.
Por que são realizadas apenas duas coletas por mês no município de Itajaí? 2. Há previsão para ampliar os dias de
coletas? 3. Qual a quantidade de doações é captada por dia no município de Itajaí? E neste ano? 4. Se houvesse uma
unidade de coleta fixa a quantidade de doações aumentaria? 5. Há previsão para instalar um Hemocentro ou Unidade
de Coleta no município de Itajaí? 6. Qual a quantidade de doadores cadastrados no Hemosc residentes no município de
Itajaí?;  Requerimento  Nº  228/2017  do  Vereador  SERGIO  MURILO  PEREIRA  -  requer  o  envio  de  ofício  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, com cópia ao Excelentíssimo Secretário Municipal de Segurança do Cidadão,
considerando que compete a este órgão planejar e desenvolver políticas e projetos voltados à segurança e defesa
comunitária e responder pelo serviço de proteção dos munícipes, para que encaminhem a esta Casa as seguintes
informações: 1) Quantas e onde estão localizadas as câmeras de monitoramento no nosso Município? 2) Todas as
câmeras instaladas estão em perfeito estado de funcionamento? Se não, informar quantas e onde estão localizadas; 3)
Há  servidores  da  Secretaria  Municipal  de  Segurança  do  Cidadão  disponibilizados  à  Polícia  Militar  para  auxiliar  no
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monitoramento das  câmeras?  Quantos?  4)  A  Secretaria  possui  projeto  ou programa de segurança com uso desta
tecnologia, a exemplo do que foi feito pelos moradores do bairro Cabeçudas (sistema inteligente de monitoramento)
para os bairros mais distantes do centro da Cidade, considerando o sucesso do sistema naquele bairro? Se possui, qual
projeto  ou  programa  e  qual  o  prazo  previsto  para  implantação?;  Requerimento  Nº  220/2017  do  Vereador
RUBENS ANGIOLETTI - requer envio de ofício ao Exmo Sr. Prefeito Municipal, com cópia a Fundação Municipal do
Meio  Ambiente  (FAMAI),  com  os  seguintes  questionamentos  referentes  a  instalação  da  empresa  Bioprodutos  de
Pescados - BFP, ligada ao Grupo GDC, que está desde novembro de 2016 no Bairro Arraial dos Cunha, em Itajaí. 1) O
galpão  alugado  pela  empresa  atende  os  requisitos  legais  para  a  atividade  desenvolvida?  2)  Qual  a  validade  da
autorização concedida pela FAMAI para testes de processo, e quais são as autorizações? 3) Já há alvará definitivo ou
quando será liberado esse documento? 4) Até o presente momento, quantas vistorias foram feitas na empresa? Enviar
relatório. 5) Alguma vistoria resultou em notificação? 6) Quais ações foram feitas pela FAMAI para obrigar a empresa a
não emitir o mau cheiro no bairro Arraial dos Cunha? 7) Foram feitas análises dos líquidos da lagoa da empresa? 8)
Caso a FAMAI não seja o órgão competente para solucionar este problema, qual órgão possui?; Requerimento Nº
267/2017 do Vereador FABRÍCIO MARINHO - requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal, com cópia à
Secretaria Municipal de Planejamento, Orçamento e Gestão - SEPOG e à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando
informações  acerca  do  Edital  Pregão  nº  27/2017  do  Fundo  Municipal  de  Saúde  -  FMS,  Processo  Administrativo  nº
1300042/2017, para que respondam os seguintes questionamentos, e, até que sanadas as dúvidas e/ou corrijam-se as
inconsistências, SUSPENDAM A REALIZAÇÃO DO PREGÃO: a) Os quadros, relacionados ao item 19, estão de acordo?
Há inconsistência vislumbrada no Quadro 1,  com a descrição "Executar serviços de lavanderia específicos para os
Centros  de  Educação  Infantil",  discrepante  com o  fim  da  execução  do  pregão.  Favor,  encaminhar  explicação  dos
motivos para o erro evidenciado; b) Qual a necessidade da contratação de 2 zeladores (escala de 12 horas e 36 de
descanso, com carga horário de 42 horas semanais, no período diurno) para equipe de limpeza e conservação do CIS
para área externa, sendo que no item 6.4 do edital não há atribuição para limpeza e serviços dessa envergadura?; c)
Acerca da lavação das caixas d'água, qual a razão da contratação de 2 agentes de dedetização/desratização para
cumprimento  dessa  atividade?;  d)  Em  razão  da  realização  semestral  da  limpeza,  conforme  item  6,  por  que  da
contratação  destes  2  agentes  de  dedetização/desratização,  sendo  que  a  acontecerá  apenas  uma  única  vez  por
semestre?; e) Por qual motivo incorporaram o edital de limpeza e higienização ao de dedetização/desratização, sendo
que sempre foram realizados de maneira distinta, o que viabiliza maior concorrência?; f) Qual a razão do aumento, do
valor mensal do atual contrato, conforme Minuta de Termo Aditivo ao Contrato 012/2013/FMS - 06, de R$121.856,65,
para o montante de R$ 400.393,23 preço máximo mensal no atual pregão a ser realizado? Demonstrar a previsão de
gastos que ensejariam o aumento de mais de 3 vezes do valor realizado no início da gestão; g) Anexar à resposta
deste requerimento os contratos realizados anteriormente, acerca da limpeza/higienização e dedetização/desratização
das  Unidades  de  Saúde do  Município  de  Itajaí;  Requerimento Nº 269/2017 do Vereador THIAGO DA SILVA
MORASTONI - requer o envio de requerimento ao Governador do Estado de Santa Catarina, Raimundo Colombo, com
cópia  ao  secretário  da  Agência  Regional  de  Desenvolvimento  de  Itajaí,  Edson  Renato  Dias,  a  fim  de  que  sejam
viabilizados estudos para implantação de uma passarela, bem como grades de proteção, no km 3,8 da rodovia Antonio
Heil, em Itajaí; Requerimento Nº 270/2017 do Vereador NÍKOLAS REIS MORAES DOS SANTOS E ROBISON
JOSÉ COELHO - requer envio de ofício ao Exmo. Prefeito e ao Superintendente da FAMAI,  questionando o seguinte: a)
qual o histórico profissional do Superintendente da FAMAI, seus diretores e demais cargos comissionados vinculados à
esta Superintendência? Apresentar a relação dos cargos ocupados anteriormente no setor público e privado, a razão
social das empresas do setor privado, com as respectivas datas de contratação e demissão. b) Há vínculos (passados
ou  atuais)  do  Superintendente,  seus  diretores  e  demais  cargos  comissionados  lotados  na  FAMAI,  com a  empresa
PROTEGER  CONSULTORIA  AMBIENTAL?  c)  Há  vínculo  familiar  do  Superintendente  da  FAMAI  com  a  diretoria  da
empresa PROTEGER CONSULTORIA AMBIENTAL? d) Em havendo vínculos ativos ou não, profissionais ou familiares,
como se dá a atuação dos servidores já vinculados à PROTEGER CONSULTORIA AMBIENTAL nos processos nos quais
ela  atua  junto  a  FAMAI?  e)  A  empresa  PROTEGER  CONSULTORIA  AMBIENTAL  atua  no  licenciamento  do
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empreendimento  Porsche  Design?  Apresentar  cópia  dos  documentos  protocolados  pela  construtora  ou  empresa
responsável por representa-la com relação a este empreendimento junto à FAMAI f) Ao senhor prefeito, quais foram as
razões ou indicações políticas responsáveis pela escolha do Superintendente e toda equipe da FAMAI, sendo que um
bom número de servidores comissionados lotados nesta Superintendência são de outros municípios? g) Ao senhor
prefeito, é de vosso conhecimento os vínculos do Superintendente da FAMAI e de diversos servidores comissionados
lotados  nesta  Superintendência  com a  empresa  PROTEGER  CONSULTORIA  AMBIENTAL?  h)  Quais  as  medidas  que
serão tomadas para preservar a ética e a imparcialidade na análise documental de empreendimentos junto a este
órgão, caso seja comprovada a ligação do superintendente e de servidores comissionados com a empresa responsável
pela solicitação de licenças ambientais?; Requerimento Nº 271/2017 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE -
requer o envio de ofício ao Governador do Estado de Santa Catarina, com cópia ao Secretário de Segurança Pública do
Estado  e  ao  Secretário  Municipal  de  Segurança  do  Cidadão,  solicitando  informações  acerca  da  aquisição  de
equipamentos de vídeo monitoramento para região de Itajaí,  tendo em vista que o ofício n° 039/CREA/IAI/2016 da
Polícia Militar de Santa Catarina (anexo), que informou a esta Casa Legislativa no mês de setembro de 2016, que o
respectivo processo de licitação junto à Secretaria de Segurança Pública do Estado de Santa Catarina, se encontrava
em fase  final,  assim,  indagamos,  há  previsão  de  instalação  das  70  (setenta)  câmeras  previstas  para  esta  região?
Algumas destas câmeras já se encontra em funcionamento? Quais os locais previstos para estas instalações? Informar
o motivo pela qual ainda não foram instaladas a totalidade das câmeras previstas.  DELIBERAÇÃO: o Requerimento
nº 240/2017 (Ver. Robison Coelho) foi aprovado com 19 (dezenove) votos favoráveis. Já os Requerimentos nº
248/2017 (Ver.  Eduardo Ilto Gomes)  e  o  Requerimento nº  249/2017 (Ver.  Fernando Martins Pegorini)
foram aprovados com 17 (dezessete) votos favoráveis.  O Requerimento nº 235/2017 (Ver. Edson Alexandre
Lapa da Silva) foi aprovado com 17 (dezessete) votos favoráveis. Na declaração de voto do Requerimento nº
235/2017, o Ver. Fabrício Marinho, que votou favoravelmente, declarou contrariedade em relação ao ítem “a” do
referido Requerimento. Por sua vez, o Requerimento nº 246/2017 (Ver. Luís Fernando da Silva) foi retirado a
pedido  do  autor  e  o  Requerimento  nº  267/2017  (Ver.  Fabrício  Marinho)  também  foi  retirado  a  pedido  do
proponente. O Requerimento nº 265/2017 (Ver. Níkolas Reis) foi retirado por meio da CI nº 38/2017 e o Requerimento
nº 214/2017 (Ver. Fabrício Marinho) foi retirado por meio da CI nº 41/2017.  PAUTA REGIMENTAL: 1 - Projeto de
Lei Ordinária nº 17/2017 que DESOBRIGA PESSOAS IDOSAS, COM DEFICIÊNCIA FÍSICA OU MOBILIDADE REDUZIDA
DA UTILIZAÇÃO DE CATRACAS DOS ÔNIBUS QUE INTEGRAM O SISTEMA DE TRANSPORTE COLETIVO URBANO NO
ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Luis Fernando da Silva; 2 - Projeto de Lei
Ordinária nº 33/2017  que DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO E A MANUTENÇÃO DE SISTEMA DE MONITORAMENTO
INTERNO DE VIGILÂNCIA ELETRÔNICA NAS CRECHES PRIVADAS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Carlos Augusto da
Rosa.  USO  DA  TRIBUNA:  ocuparam  a  tribuna,  por  ordem  de  inscrição  os  vereadores:  Rubens  Angioletti,  Thiago
Morastoni, Carlos Augusto da Rosa, Fabrício Marinho, Paulo Manoel Vicente, Otto Luiz Quintino Jr., Níkolas Reis, Antônio
Aldo  da  Silva,  Robison  Coelho,  Dulce  Amaral  e  Fernando  Pegorini.  Ver.  Rubens  Angioletti:  falou  da  visita  de
fiscalização feita ontem na Rodovia Antônio Heil, que está sendo duplicada pelo governo do estado. Confessou que
ficou surpreso com a atitude do Secretário de Desenvolvimento Regional, o Piriquito, e sua luta pelos benefícios da
obra. Destacou a presença do sr. Wanderley Agostini, do DEINFRA, e do Vereador Thiago Morastoni. Registrou também
a luta do Vereador Thiago Morastoni junto às autoridades. Disse que foi lá para reforçar três reivindicações já feitas
pela  Comissão  Emancipacionista  da  Região  da  Estrada  de  Brusque  em 2015,  na  Assembleia  Legislativa  de  SC.  A
primeira reivindicação foi por um posto da polícia rodoviária estadual na Rodovia Antônio Heil, que hoje é atendida pela
polícia rodoviária estadual de Gaspar. A segunda reivindicação foi pela implantação da ciclovia em toda a extensão da
rodovia, devido ao crescimento da cidade de Itajaí para o outro lado da BR 101 e a inevitável conturbação com a
cidade de Brusque. Fato que justifica pensar a Rodovia Antônio Heil como uma avenida. Lembrou a manifestação feita
com  ciclistas  de  Brusque  e  Itajaí  em  setembro  de  2015.  A  terceira  questão  levantada  foi  com  relação  à  escola
Monsenhor Vendelino Hobold, que está sendo construída pelo governo do estado para quase mil e quinhentas crianças
do outro lado da rodovia. O que significa pelo menos três mil  travessias diárias somente naquele trecho. Então, o
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terceiro  e  principal  pedido  é  que  o  Governador  de  SC não  deixe  faltar  a  passarela  não  contemplada pelo  projeto
aprovado antes da construção da escola. Ver. Thiago Morastoni: Parabenizou o Vereador Rubens, e disse que o
mesmo esvaziou o seu discuso, porque pretendia justamente falar sobre esta visita de ontem. Destacou a situação de
risco vivenciada pela comunidade, tanto antes, pela inexistência da obra, como depois, por alguns motivos como a
falta de iluminação pública e as travessias.  Continuou fazendo comentários sobre os temas da reunião de ontem.
Lamentou a ausência do Vereador Marcelo Werner, por também ser um dos grandes lutadores nesta causa. Definiu
como uma reunião efetiva de trabalho, de avaliação, de ponderações e de cobranças com o presidente do DEINFRA, o
Secretário Adjunto da Infraestrutura, o Secretário Regional e uma grande gama de técnicos e responsáveis pela obra,
tanto da empresa Prosul, responsável pelo projeto, como da empresa Triunfo, responsável pela execução. Enfatizou
que ficou claro a importância de algumas situações, como a falta de algo que permita a passagem segura, como uma
passarela  em  frente  à  escola,  ou  um  túnel.  Lembrou  que  além  da  ida  e  volta  diária  dos  1.500  alunos,  há  a
movimentação dos pais, dos professores e de toda comunidade. Comentou que o BID jamais vai admitir qualquer tipo
de aditivo à obra, pela complexidade do tipo de contrato, fazendo-se necessário estudar um novo caminho. Contou
que solicitou à assessoria a realização de um Requerimento ao Governo do estado para que promova os estudos de
qual  é  esse  caminho.  Solicitou,  ainda,  ao  Comando  Polícia  Rodoviária  Estadual,  que  também  estava  presente  na
reunião de ontem, reforço na iluminação e na segurança no entorno da entrada do Parque do Colono, já que, em
menos de um mês, terá a Festa do Colono, que vai gerar uma grande movimentação de pessoas, no período de 20 a
24 de julho. Esclareceu que a solicitação à Polícia Rodoviária foi no sentido de evitar acidentes em virtude da obra.
Solicitou ao público, apoio também nesta demanda. Ver. Carlos Augusto da Rosa: Falou sobre o dia 26 de junho,
dia do combate internacional de drogas. Disse que vai insistir no tema ao longo dos quatro anos de sua legislatura,
mas tem certeza que tem que dar um alerta grande à sociedade itajaiense. Afirmou que a situação da droga chegou
ao caos no município. Relacionou vários outros problemas decorrentes da droga. Defendeu a discussão do tema e o
combate às drogas. Solicitou a manifestação de todos no dia 26. Disse ter mandado fazer um adesivo e pediu a todos
que “adesivassem” seus carros e os carros oficiais institucionais. Solicitou a participação da Câmara de Vereadores,
das famílias, dos assessores, das Instituições, da Polícia Militar, da Polícia Civil, das igrejas, entre outros. Enfatizou a
importância  de  priorizar  esta  temática  e  falou  sobre  seus  projetos  relacionados  a  ela.  Ver.  Fabrício  Marinho:
Registrou a situação do Ver. Marcelo Werner, cuja filha nasceu com cardiopatia congênita e sugeriu uma corrente de
oração para que a cirurgia seja um sucesso. Agradeceu ao Prefeito Volnei Morastoni, com quem conversou ontem à
tarde. Informou que já formalizou a retirada do Requerimento 267, que estava na pauta de hoje. Esclareceu que o
Prefeito e os Secretários entenderam que realmente é necessário que sejam feitas correções no Pregão 27/2017 da
Saúde, e suspenderam o pregão que aconteceria na Segunda-feira, 10:30 da manhã. Parabenizou e agradeceu ao
Prefeito pela atitude. Contou que ontem também trocou uma ideia com o Prefeito e a Procuradora Geral, dra. Silvia
Wanderlinde, sobre a correção de alguns itens do Decreto de Contingenciamento. Relatou que ficou o compromisso de
que seja publicada errata até sexta-feira corrigindo erros admitidos e, em especial, com relação ao Programa Bolsa
Atleta. Esclareceu que se trata de um erro de redação que prejudicava o entendimento de que a redução é de 20%, e
não de 80%. Ver. Paulinho Amândio: Falou sobre a liberação da pesca de algumas espécies de peixe ameaçadas
de extinção. Informou que o governo federal publicou no Diário Oficial da União a prorrogação da validade da Portaria
447,  que  volta  a  valer  somente  em  15  de  junho  de  2018.  Explicou  que  a  lista  de  178  espécies  consideradas
vulneráveis abrange 13 tipos de peixe que são alvo da pesca comercial catarinense. Considerou absurda a situação de
descarte de pesca. Citou a edição da Portaria 445 pelo Ministério do Meio Ambiente, com base em pesquisa realizada
em todo o país. Considerou conservador o posicionamento do governo com relação às espécies que não contavam
com dados suficientes, o que gerou inúmeras ações judiciais. Lembrou que a Portaria publicada em 2014, suspensa
várias vezes, passou a valer em janeiro deste ano por decisão da Justiça Federal. Comentou que o Forum Parlamentar
Catarinense vinha pressionando o governo pela suspensão da Portaria. Relatou que, no último sábado, o Ministro do
Meio  Ambiente,  Sarney  Filho,  esteve  em Florianópolis,  onde  deputados,  senadores  e  vereadores  comemoraram a
decisão.  Afirmou  que  quem  ganha  com  isso  é  o  pescador,  a  quem  demonstrou  solidariedade.  Ver.  Otto  Luiz
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Quintino Jr.: Também comentou sobre a liberação da pesca. Alertou que o Conselho estadual restringe a liberação, e
que ainda serão enfrentados problemas. Contou que esteve ontem em reunião com o Secretário de Desenvolvimento,
em Florianópolis,  para tratar  da licença da pesca da tainha no ano que vem. Esclareceu que o trabalho deve ser
realizado desde já, para não ser surpreendido novamente por um edital de redução de embarcações. Citou a presença
do Secretário da Pesca e do Vereador de Porto Belo, que é pescador, Marquinhos Marques.  Disse ter encaminhado
uma nota de repúdio ao Ministro da Pesca, Marcos Pereira, do PRB. Lembrou o papel de fiscalização dos vereadores.
Parabenizou os vereadores da legislatura passada. Falou sobre a visita realizada ontem ao CIS. Comparou a estrutura
do complexo de Itajaí com a de outros municípios, que abandonaram as UPAs. Ver. Níkolas Reis: Em continuidade
ao discurso iniciado pelo Ver. Robison na terça-feira, afirmou que o Porto e as questões relativas a ele têm preocupado
a todos. Falou da discussão gerada durante as campanhas eleitorais. Afirmou que as notícias positivas começaram a
acontecer.  Lembrou  que,  quando  o  presidente  Temmer  editou  Decreto,  em abril,  caiu  por  terra  a  tese  de  que  o
contrato da APM não poderia ser prorrogado por mais de três anos. Anunciou que as linhas perdidas em 2014 por Itajaí
estão prestes a retornar. Saiu em defesa da possibilidade imediata da prorrogação do contrato da APM, por entender
que esta prorrogação como uma questão fundamental para que Itajaí mantenha a sua condição de vanguarda na
movimentação  de  carga  de  contêineres.  Fez  apelação  ao  prefeito  e  a  todos.  Ver.  Antônio  Aldo  da  Silva:
Parabenizou  o  Ver.  Robison  pelo  aniversário  ontem  e  também  pelo  trabalho  do  mesmo  hoje  em  Florianópolis.
Agradeceu ao Subprefeito China e ao Alexandre, que vêm atendendo aos anseios da comunidade do bairro Cordeiros.
Ver. Robison Coelho: Concedeu aparte ao Ver. Murilo, que parabenizou e corroborou com a fala do Ver. Níkolas para
dizer que não tem dúvidas de que o que mais interessa para Itajaí neste momento é a renovação do contrato com a
APM, e que a prefeitura deve se esforçar para que isso aconteça o mais breve possível. Após a fala do Vereador Murilo,
comentou que demorou muito a tomar a decisão de se candidatar a vereador, até porque não vem de família ligada à
política. Disse que segue bem os ensinamentos dos seus pais de lutar sempre pela moral e pela questão da ética.
Acrescentou  que,  como  vereador,  tem  fiscalizado  bastante,  entrado  em  algumas  polêmicas  e  que  não  adianta
intimidar. Comentou que quem acha que intimidando, mandando mensagem por telefone, por whatsup, ligação sem
número ou com número confidencial, ameaçando, não adianta, não irão os calar. Ver. Dulce Amaral: Parabenizou o
professor Wellington. Disse ter conversado com o Ver. Thiago sobre a quantidade de professores que a têm procurado
e a quantidade de pessoas que têm acessado a sua página por conta do Decreto de Contingenciamento. Comentou
que  isso  tem  assustado  muito  a  Educação,  e  que  tem  procurado  deixar  os  professores  tranquilos.  Disse  não  ter
conversado ainda com o prefeito, mas deixou claro que não acredita que o prefeito vá mexer na regência de classe. Se
negou totalmente  a  acreditar  nisso.  Disse  ter  marcado conversa  com o prefeito  para  a  próxima semana,  na  qual
pretende  esclarecer  a  intensão  do  Decreto  e  o  que  envolve  realmente  a  Educação,  para  que  possa  acalmar  os
professores. Afirmou ter certeza absoluta de que o prefeito tem um olhar muito afinado para a Educação. Afirmou ter
conhecimento de que há excessos dentro da Educação e que existem coisas que devem ser revistas. Mas não há nada
no Decreto que fale em Regência de Classe. Afirmou apoiar o atual governo, mas que não vai comungar quando for
falado em Regência de Classe. Pediu calma aos professores. Ver. Fernando Pegorini:  Disse ter ficado feliz com a
fala da Ver. Dulce. Acrescentou que o desencontro de informações está fazendo com que vários servidores da rede
municipal fiquem apavorados. Concordou que é pouco provável que o prefeito vá mexer na questão da Regência de
Classe, até porque viraria uma bagunça dentro da Educação se for mexido numa gratificação nesse sentido. Reforçou
que a questão do Decreto é para que se façam estudos para identificar classes que estão excessivas no governo
municipal. Solicitou, na pessoa do líder do governo, reunião dos 21 vereadores com o prefeito, com urgência, para que
se possa esclarecer pretensões do Decreto. Concedido aparte, o Ver. Thiago Morastoni esclareceu que, no momento, o
Decreto visa realmente estudos. Parabenizou-o pela proposta, e acatou a sugestão de promover este encontro com a
estrutura  administrativa.  Retomando a  palavra,  o  Ver.  Fernando Pegorini  falou  sobre  a  pesca  e  a  necessidade  de
pesquisa para que se possa orientar melhor o pescador a fazer sua pesca com sustentabilidade; sem prejudicar nem o
meio  ambiente,  nem  o  pescador.  Citou  o  suporte  dado  pelos  pesquisadores  aos  Ministérios  da  Pesca  e  do  Meio
Ambiente. Disse ter levado ao reitor da UNIVALI conversa que teve com sindicatos sobre a necessidade de pesquisas;
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que teriam, inclusive,  o  intuito de sensibilizar  os Ministérios com a situação da pesca local.   Ressaltou a luta pela
Portaria 445, e parabenizou os vereadores envolvidos. Parabenizou também o Forum Parlamentar Catarinense por
todo o trabalho que possibilitou essa vitória da pesca.  MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: 1 - Em segunda discussão
e votação o Projeto de Lei Complementar nº 32/2017 que ACRESCENTA O ITEM 21 E SUBITEM 21.01, COM SUA
RESPECTIVA ALÍQUOTA, NA LISTA DE SERVIÇOS DO ART. 21 DA LEI COMPLEMENTAR Nº 29, DE 09 DE DEZEMBRO DE
2003  E  REVOGA  A  LEI  COMPLEMENTAR  Nº  191  DE  14  DE  ABRIL  DE  2011.  Autoria:  Executivo  Municipal.
DELIBERAÇÃO: a deliberação do Projeto de Lei Complementar nº 32/2017 foi adiada por duas sessões uma vez que o
plenário concedeu vista do referido projeto ao Vereador Paulo Manoel Vicente. A votação simbólica do pedido de vista
teve 15 (quinze) votos favoráveis dos Vereadores:  BETO CUNHA, CALINHO MECÂNICO, CÉLIA REGINA DA COSTA,
DULCE  AMARAL,  ÉDSON  LAPA,  FERNANDO  DO  ÔNIBUS,  MURILO  PEREIRA,  NIKOLAS  REIS,  OTTO  LUIZ  QUINTINO
JÚNIOR, PAULO MANOEL VICENTE, RENATA NARCIZO, ROBISON COELHO, RUBENS ANGIOLETTI, TONHO DA GRADE E
VANDERLEY DALMOLIN. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em primeira
discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  17/2017  que  DESOBRIGA  PESSOAS  IDOSAS,  COM
DEFICIÊNCIA  FÍSICA  OU  MOBILIDADE  REDUZIDA  DA  UTILIZAÇÃO  DE  CATRACAS  DOS  ÔNIBUS  QUE  INTEGRAM  O
SISTEMA DE TRANSPORTE COLETIVO URBANO NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Luis Fernando da Silva; 2 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 33/2017
que DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO E A MANUTENÇÃO DE SISTEMA DE MONITORAMENTO INTERNO DE VIGILÂNCIA
ELETRÔNICA NAS CRECHES PRIVADAS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Carlos Augusto da Rosa. Agradecendo a Deus
pelo auxílio na condução dos trabalhos desta noite, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários e
público  assistente,  o  senhor  presidente  vereador  Paulinho  Amândio,  convocou  os  senhores  vereadores  para
trigésima nona sessão ordinária, a realizar-se no dia vinte e sete de junho de dois mil e dezessete, às dezoito horas, na
sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.
 

Vereador Paulinho Amândio        Vereador Murilo Pereira
Presidente                                  1º Secretário

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


